

Verbesserter Text.

## Internet einschränkung: Warum wir sie einschränken sollten

Liebe Schüler\*innen,

wir – die Lerngruppe 8 – haben gerade das Thema „schriftlich argumentieren“. Wir möchten euch in diesem Artikel darüber aufklären, warum man die Internetnutzung einschränken sollte. Hierzu haben wir folgende Informationen recherchiert.

Wir sind der Ansicht, dass man die Internetnutzung einschränken sollte.

Zunächst muss man, wenn man unterwegs ist, nicht immer im Internet sein. Man könnte sich beispielsweise mehr in die Gesellschaft integrieren und am realen Leben teilnehmen.

Außerdem produziert eine einzelne Suchanfrage etwa 0,2 Gramm CO<sub>2</sub>, und das Internet produziert heute weltweit bereits so viel CO<sub>2</sub> wie der Flugverkehr. Sicherlich sollte jeder selbst entscheiden können, wann, wo und wie oft man das Internet nutzt, aber den Internetkonsum trotzdem einzuschränken – wenn auch nur ein wenig – würde den meisten Menschen ganz und gar nicht schaden.

Als wichtigstes Argument haben wir dieses: Die Mehrheit der Menschen, die das Internet nutzt, verwendet es am meisten für Messenger und Navigation.

Daher könnte man bestimmte Websites und Apps einschränken, beispielsweise Social-Media- oder Unterhaltungs-Apps.

Aufgrunddessen würden wir uns sehr freuen, wenn wir alle gemeinsam unsere Internetnutzung einschränken und dadurch der Umwelt und der nächsten Generation helfen.

Mit freundlichen Grüßen

Sia, Johanna und Toni aus der 8a und 8b